

A los padres

12 de marzo de 2020

YODO escuela secundaria menor  
Director Shinichiro Arita

## El cierre de la escuela continúa más

(スペイン語 Espanol)

- La escuela sigue más suspendiendo las clases hasta el 24 de marzo. Sin embargo, teniendo cuidado con la infección, abriremos la escuela el 23 y el 24 de marzo.
- Las niñas pasan tiempo tranquilamente en casa.  
Los niños pasan tiempo tranquilamente en casa.
- 23 de marzo (lun.)  
Por la mañana o por la tarde, los alumnos tendrán actividades de su clase por dos horas aproximadamente. Para más detalles, vea la página web de la escuela.
- 24 de marzo (mar.) Ceremonia de clausura del curso.
- desde el 25 de marzo (miér.) hasta el 7 de abril (mar.)  
Vacaciones de primavera